
「別海の飲むヨーグルト屋さん」で２つ 

阿部 

① 5 月 13 日黒崎尚敏 宇都宮賞受賞祝賀会 

皆様のご協力のもと、とても盛会で、おごそかで、しかも濃密な会になりました。

会場のあちこちで感動がありました。アンドリュー･ジョンソン先生のサプライズム

ービーとライブトークにも涙を誘われました。ＴＨＭＳを黒崎が立ち上げる前からの

努力と心の交流を、今更ながら改めてうかがい知ることとなりました。で、その会は

「中標津 牛乳で乾杯条例」にのっとって牛乳で乾杯したかったのですが、ホテル側

との条件が合わなかったこともあり、黒崎がファンだということもあり「別海の飲む

ヨーグルト屋さん」で乾杯しました。お値段はもちろん異なりますが、とにかくＯＫ

でした！ 

そして、とにかくありがとうございました。皆様の期待を裏切らない、心からの技

術サービス集団であり続けることを、改めて認識した日でした。 

 

② ２007 年北海道日本ハムファイターズ（鎌ヶ谷 2 軍寮）に差し入れし、そのお返

しが・・・ 

 この年、ファイターズの選手が

次々と骨折や捻挫（整形外科関

連）で離脱し、2 軍でリハビリ調

整している時期がありました。私

はファイターズ事務所に電話し

て、2 軍の寮に牛乳を送ってよい

ものか確認したところ、『生もの

はちょっと‥』と断られたもの

の、ヨーグルトなら良いとのこと

だったので、別海乳業公社から

「別海の飲むヨーグルト屋さん」

を 20 本ずつ、毎日贈りました。

早く良くなってくださいと念じ

つつ、まぁ 1 ヵ月くらいは続けよ

うかと思っていたのですが、2 週

間過ぎたところで寮長様から電

話がかかってきて、『個人のプレ

ゼントの域を超えてきている（7

万円超）ので、もう受け取れませ

ん。気持ちは十分伝わりました。

けが人はこれからも乳製品を摂

って早く良くなります。』と感謝

のお言葉を頂戴しました。それから 1 週間ほどして、このサイン入りユニフォームが

届きました。誰のサインがどこにあるという地図付きです。思い付きで始めた“一人

応援団”でしたが私の宝物です。 

 事務所に飾らせてもらっています。ご覧になりたい方はどうぞ。 

主な選手としては、糸井、中田、陽岱鋼、坪井、渡辺、鵜久森、八木、吉川選手な
どちょうど 20名のサインがある事から、この選手達は私が送った「別海の飲むヨ
ーグルト屋さん」を 2 週間飲んでくれていたと考えられます。 
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